

MAGAZINE

Sekda Kabupaten Solok: Siap Mendukung Siapapun Pemimpin Terpilih Demi Kemajuan Daerah

JIS Sumbar - SOLOK.MAGZ.CO.ID

Dec 5, 2024 - 13:34



SOLOK - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si, menegaskan komitmennya untuk mendukung penuh kebijakan dan program yang digagas oleh siapa pun yang terpilih sebagai Bupati dan Wakil Bupati Solok. Pernyataan ini disampaikan sebagai bentuk dedikasi Medison selaku Aparatur Sipil Negara (ASN) yang menjunjung tinggi prinsip profesionalisme dan loyalitas

dalam menjalankan tugas pemerintahan.

"Pada prinsipnya saya tegak lurus dan loyal kepada siapa pun yang menjadi pemimpin, karena hakekat tujuannya untuk pengabdian pada daerah, bangsa, dan negara, dengan harapan negeri yang kita cintai ini lebih baik ke depannya," ujar Medison.

Sebagai seorang ASN, Medison menekankan pentingnya peran birokrasi yang solid dalam mendukung setiap kebijakan kepala daerah. Menurutnya, keselarasan antara pemerintah daerah dan aparaturnya menjadi kunci utama dalam mewujudkan visi pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat Kabupaten Solok.

Ia juga menyebutkan bahwa loyalitas kepada pemimpin bukan sekadar formalitas, tetapi bentuk nyata dari semangat pengabdian terhadap daerah.

"Kami sebagai ASN akan selalu mengedepankan profesionalisme demi pembangunan Kabupaten Solok. Siapapun pemimpinnya, tujuan akhirnya adalah menciptakan kesejahteraan masyarakat," tambahnya.

Diapun mengaku tidak mengambil pusing terkait isu-isu yang beredar yang menyangkut dirinya, karena baginya yang paling penting adalah stabilitas, kebaikan dan kemajuan daerah, Kabupaten Solok, serta profesionalitas kinerja.

Pernyataan Medison ini menjadi sinyal kuat bagi semua pihak bahwa birokrasi Kabupaten Solok siap bekerja sama dengan pemimpin terpilih demi mendukung program strategis yang membawa manfaat nyata bagi masyarakat.

Diharapkan, dengan semangat kolektif ini, Kabupaten Solok dapat terus maju menjadi daerah yang lebih baik, sejahtera, dan berdaya saing di berbagai sektor pembangunan. (Amel)